

„Werde nachhaltig mit Glashaltig“

Schülerfirma des Berufskollegs kreiert Dekorationsartikel

VON CLAUDIA METTEN

Meschede – Nachhaltige Dekorationen aus upgecyclten Glasflaschen, individuell in verschiedenen Farben beschriftet, mit funkelnden Lichterketten versehen oder auch nach entsprechender vorheriger Bestellung kreiert. Die im August 2022 neu gegründete Schülerfirma Glashaltig des Berufskolleg Meschede entwickelt im Rahmen ihrer Projektarbeit ressourcenschonende Geschenk- und Dekorationsartikel, die gleichzeitig das eigene Zuhause verschönern soll sowie zukunftsfähig sind.

„Das Projekt läuft bei uns in der Höheren Handelsschule bis Mai 2023“, so Geschäftsführerin Mara Schmidt, die zusammen mit 14 weiteren Schülern Glashaltig initiiert hat. „In der Unterstufe gehört es dazu, eine eigene Firma zu gründen, um so den genauen Ablauf in einem Unternehmen kennenzulernen und wertvolle Praxiserfahrung für die Zukunft zu sammeln.“ Gemeinsam mit ihrem Team hat die Geschäftsführerin der Schülerfirma unter dem Motto „Werde nachhaltig mit Glashaltig“ eine Verwaltung, eine Marketing- und Produktionsabteilung, die Abteilung

„Die Gläser und Flaschen säubern wir, schneiden sie auf Maß gestalten sie nach unseren Vorstellungen und Ideen oder auch nach Kundenwünschen.“

Das Team von Glashaltig

Finanzen sowie den Verkauf generiert.

Aus den Gläsern und Flaschen, die größtenteils aus dem familiären Bereich sowie Geschäften stammen, gestalten die engagierten jun-

gen Leute individualisierte und insbesondere nachhaltige Flaschen, abgeschnittene Dekogläser mit passgenauen Holzuntersetzern, Kerzenhalter oder auch personalisierte Glaspräsente. „Die Gläser und Flaschen säubern wir, schneiden sie auf Maß gestalten sie nach unseren Vorstellungen und Ideen oder auch nach Kundenwünschen“, ergänzte der stellvertretende Geschäftsführer Joshua Schumacher.

Dekorationen für Geburtstags- und Weihnachtsfeiern oder auch Hochzeiten wechseln so für kleines Geld den Besitzer und zaubern so manchem Betrachter ein Strahlen ins Gesicht. „Unsere Gläser kosten zwischen drei und fünf Euro und werden mit LED-Lichtern ausgeliefert. Den Erlös aus dem Verkauf spenden wir im nächsten Jahr an Umweltorganisationen, nachdem wir unser Zeugnis für das Projekt erhalten haben“, so das Team von Glashaltig.

Stark in den Sozialen Netzwerken vertreten, setzen die jungen Menschen auf viele Käufer, um so mit ihrem nachhaltigen Projekt Menschen in Not zu helfen. Glasflaschen und Gläser nehmen die Schüler gerne entgegen.

Kontakt

Die Kontaktaufnahme erfolgt per E-Mail an schuelerfirma.glashaltig@berufskolleg-meschede.de.



Schülerfirma gegründet: Schüler des Berufskollegs Meschede kreieren Dekorationen nach eigenen Ideen und Kundenwunsch.

FOTO: CLAUDIA METTEN